

2年生学年便り

豊中市立第一中学校 74期生

NO.24 2020. 1. 29(水)

百人一首大会が終わりました



先週の金曜日に体育館にて百人一首大会が行われました。各クラスから名人戦2名、団体戦28チームを構成し、戦いに挑みました。

寒い体育館の中、いろいろな畳で白熱した様子を見ることができました。特に驚いたのは1年生の時と比べて上の句で手を伸ばす人が増えたことです。1年生の時には「ちは



やふる」の札を全員が取り合っているだけの印象でしたが、他の上の句を読んでいる最中に「はい」の声が聞こえる場面が多く、得意札を持っている人が増えたように感じました。結果は以下の通り。

団体戦の部

優勝 5組 準優勝 3組

名人戦の部

名人

準名人

第三位

第四位

第五位



来週には球技大会も控えています。様々な行事が盛りだくさんの三学期ですが、どの行事でもクラスがより団結できるように頑張っていきましょう。

なお、球技大会の種目は男子がバスケットボール、女子がソフトボールです。当日が楽しみです。



特別時間割

明日から2日間は特別時間割です。また、2月3日の月曜日からは本時間割が変更になります。本時間割の変更がある場合は各担任の先生から連絡があると思いますので、来週からの時間割を間違えないよう気を付けましょう。



	1月30日(木)						1月31日(金)					
	1限	2限	3限	4限	5限	6限	1限	2限	3限	4限	5限	6限
2-1	国	体	理	美	英	道	社	家	体	理	国	総
2-2	家	社	体	数	理		英	体	国	数	音	
2-3	英	数	体	理	社		理	体	数	家	英	
2-4	理	美	国	社	数		体	理	家	英	社	
2-5	数	英	美	国	家		体	数	理	社	英	

プリントの管理、できていますか？

最近どの教室にも、授業で使ったプリントや保護者宛てのプリントが落ちていたとのことです。授業で使ったプリントが落ちていたという時点でその人の学習に対する姿勢を疑いたくなりますが、それ以上に心配をしているのが保護者宛てのプリントです。

皆さんは学校で配られたプリントをその日のうちに、保護者に渡せていますか？



保護者宛てのプリントが家に届かないと、おうちの人に情報が伝わりません。ましてもうすぐ3年生になり、学校からは進路にかかわる重要なプリントが配布されます。高校見学についてだったり奨学金についてだったり…締め切りのあるプリントもあるでしょう。

もう1月も終わり、あとほんの2か月で3年生になります。今の時期からプリントの管理を見直しましょう。また、配布されたプリントを見て、「これは自分には関係ないや」と勝手に判断してはいけません。判断するのは保護者の方に任せ、まずは確実に渡すようにしてください。

体調も自分で管理を…

各クラスで体調不良者が増えてきています。保健委員の連絡の中で机の除菌の話もありましたが、自分の身は自分で守るのが第一です。手を洗う、うがいをする、マスクを着用する、十分な休養を取る…意識しましょう。



※この「2年生学年だより」は「豊中市立第一中学校ホームページ」からもご覧いただけます。